

El Presidente del Congreso de la Nación, Senador Jorge Oviedo Matto, inauguró esta mañana la Dirección de Atención a Funcionarios con Capacidades Diferentes, en el marco del Día Internacional de las Personas con Discapacidad, que se recuerda hoy. El evento formó parte de un acto conmemorativo celebrado en la Sala Bicameral del Congreso Nacional, organizado por la Fundación Sarakí y la Agencia del Gobierno de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID/Paraguay).

A partir de la fecha, la Cámara de Senadores cuenta con una oficina especializada, que atenderá los requerimientos de las personas afectadas con algún tipo de discapacidad y que prestan servicios en la Institución legislativa.

Durante el acto central, realizado en la Sala Bicameral del Congreso, ante la presencia de autoridades nacionales, miembros del cuerpo diplomático, invitados especiales y miembros de la Fundación Sarakí, el senador Jorge Oviedo Matto dijo que de esta forma toda la ciudadanía asiste y participa de una clara verdad: que el Congreso de la Nación, los parlamentarios, han tomado conciencia de esta realidad y de las necesidades de este sector de la población, y que le asiste, acompaña y canaliza en la plena vigencia de sus derechos.

“Aquí asumimos que cada joven, cada persona especial, varón o mujer, niño o adulto, es sujeto de derechos y obligaciones como todos los miembros de la sociedad, como todos nosotros”, afirmó, al tiempo de expresar su satisfacción en cuanto a que el Congreso de la Nación es la institución con mas alto porcentaje de inclusión en el sector laboral de las personas con capacidades diferentes.

“Y lo digo con mucho orgullo, con mucho sentimiento, porque creo que es una obligación del Estado de darle la oportunidad a las personas con capacidades diferentes”, remarcó.

Oviedo Matto apuntó que el edificio legislativo ha sido adecuado conforme los requerimientos establecidos para brindar una mejor accesibilidad de las personas con discapacidades físicas, y además criticó las campañas publicitarias que hablan de que las personas excepcionales deben quedarse en sus casas y ser atendidos por sus padres, sin hacer nada más.

“Yo pregunto, ¿y cuándo los padres ya no estén?, tenemos que incluirles a esas personas en la sociedad, darles esa capacidad para que puedan mantenerse a si mismos, en todo lo que se pueda”, enfatizó.

El parlamentario reiteró sus agradecimientos y su apoyo decidido a aquellas instituciones, oficiales y privadas, como la Sinafocal, la Fundación Sarakí o el Banco Visión, que trabajan en la capacitación y promoción de los derechos de las personas con discapacidad, brindándoles la oportunidad de ser personas útiles a la sociedad y a sí mismas.

En la oportunidad, jóvenes de la Fundación Sarakí recibieron sus certificados de capacitación como auxiliares de oficina otorgado por el Sinafocal.

Del encuentro participaron el Embajador de los Estados Unidos, Sr. James Tessin, la Ministra de Justicia y Trabajo, Dra. Lorena Segovia Azucas, el Director de Gestión Turística de la Senatur, Sr. Benjamín Chamorro Cortessi, el titular del Sinafocal, Sr. Olimpio Rojas, el Presidente del Banco Visión, Sr. Darío Colmán, y la Sra. Rose Rackas, Directora de Usaid/Paraguay.